
 
 

 

  

 

 

Bonjour chers parents, 

Nous terminons déjà la première étape de notre année scolaire. Le 16 

novembre prochain, vous recevrez le premier bulletin de votre enfant pour 

l’année en cours.  Vous pourrez apprécier son cheminement scolaire 

jusqu’à maintenant.  Une rencontre avec le titulaire est prévue pour tous 

les parents dans les prochains jours.  Ce moment privilégié assurera une 

cohérence et une continuité dans le suivi, l’accompagnement et le soutien 

offert à votre jeune. 

L’intérêt que vous démontrez aux apprentissages et au cheminement 

scolaire de votre enfant est important. 

Merci de votre collaboration et au plaisir de vous croiser dans notre école 

dans les prochains jours. 

Véronique Bouchard, Directrice 

 

 

Dates importantes en novembre 

Jeudi, le 16 novembre : Journée pédagogique 

Vendredi, le 17 novembre : Journée pédagogique 

Mercredi, le 29 novembre : Conseil d’établissement 

Vendredi, le 8 décembre : journée pédagogique flottante 

 



 
 

 

 

 

Rencontre de parents du mois de novembre 

Les enseignants et enseignantes vous solliciteront pour la rencontre de 

parents du mois de novembre.    Ce moment d’échange est très important, 

car il vous permettra d’avoir des informations sur le cheminement scolaire 

de votre enfant.  Merci de prendre le temps de vous inscrire dans l’une des 

plages horaires proposées par le titulaire de votre enfant.  Plusieurs de ces 

rencontres se dérouleront pendant la journée et la soirée du 16 novembre 

prochain.  Les orthopédagogues seront également disponibles lors de ces 

rencontres. 

Voici les coordonnées des spécialistes.  Si vous souhaitez prendre un 

rendez-vous, vous pouvez communiquer avec eux par courriel. 

Coordonnées des spécialistes 

Musique Chantal Parent chantal.parent@cssdd.gouv.qc.ca 

Anglais Vahid Safiyan Boldaji v.safiyanboldaji@cssdd.gouv.qc.ca 

Éducation 

physique 

Marc Lajoie 

Simon Guay Laberge 

Marc.lajoie@csdecou.qc.ca 

simon.guay-

laberge@cssdd.gouv.qc.ca 

Arts 

plastiques 

Jeanne Bourgoin 

Castonguay  

Lydia Lavoie Roberge 

jeanne.bourgoin@csdecou.qc.ca 

lydia.noelroberge@cssdd.gouv.qc.ca 
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Qu’est-ce qu’un plan d’intervention ? 

Nous sommes à faire la mise en place et la révision des plans 

d’intervention pour certains élèves.  Nous vous invitons à visionner cette 

capsule pour en connaitre un peu plus sur la démarche de plan 

d’intervention.  Vous n’avez qu’à cliquer sur ce lien : 

https://www.youtube.com/watch?v=MkkEXwtPOrk 

 

Si votre enfant a un plan d’intervention, il est important que ce dernier 

puisse bénéficier de mesures d’aide semblables tant à l’école qu’à la 

maison. Voici quelques exemples de mesures que vous pouvez transférer 

dans votre quotidien à la maison. Source : Institut des troubles 

d’apprentissage 

 

Certaines de ces mesures sont même utiles pour tous les enfants, qu’ils aient 

un plan d’intervention ou pas! 
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PLANIFICATION DES CONTENUS EN ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

Le conseil d’établissement a approuvé la planification des contenus en 

éducation à la sexualité́ qui sont obligatoires au primaire et au secondaire 

pour tous les élèves du Québec en vertu de la Loi sur l'instruction publique 

(LIP) (RLRQ, chapitre I-13.3, article 461).  Vous pouvez avoir accès à cette 

planification sur le site Web de l’école ainsi qu’aux différents feuillets 

d’information aux parents. 

Santé et éducation à la sexualité - École primaire Sainte-Geneviève (gouv.qc.ca) 

 

Normes et modalités d’évaluation 

Je vous invite à vous rendre sur le site web de l’école pour consulter les 

normes et modalités d’évaluation pour chacun des niveaux scolaires.  Vous 

retrouvez également un document d’information générale produit par le 

ministère de l’Éducation vous expliquant les modifications au régime 

pédagogique pour l’année en cours.  Voici le lien sur notre site Web :Site de 

Sainte-GenevièveNormes et modalités - Document d'information aux parents - Site de 

Sainte-Geneviève (csdecou.qc.ca) 

 

GRAND DÉFI PIERRE LAVOIE 

L’an dernier, notre école a été choisie par Le 

grand défi Pierre Lavoie pour son programme de 

parrainage. Le but de ce parrainage est de 

sensibiliser les jeunes de 6 à 12 ans à adopter un 

mode de vie actif pendant toute l’année scolaire 

ainsi que de bonnes habitudes alimentaires qu’ils 

garderont ensuite dans leur vie adulte. 

Le 27 octobre dernier, l’équipe cycliste du 1000 

km de Exfo inc. nous a remis un chèque de 

7 114$.  Un immense merci ! 
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CONSEIL ÉTUDIANT 

Depuis le 31 octobre 2023, l'école Sainte-Geneviève a mis sur pied un 

conseil étudiant formé de 5 membres. 

À la suite d'une campagne électorale et d'un vote, ces étudiants ont été 

choisis par leurs pairs et se sont engagés, immédiatement, à endosser 

plusieurs rôles de leadership afin d'assurer une vie étudiante active.  C'est 

avec fierté que nous vous présentons : 

• Juliette Larouche, représentante des 3e année 

• Virginie Gauthier, représentante des 4e année 

• Magalie Jahjah, représentante des 5e année 

• Vincent Belisle, représentant des 6e année  

• Charles Vachon, président et représentant des maternelles, 1ère et 

2e année.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Conseil d’établissement 

Lors de la dernière rencontre du 25 octobre, voici les principaux sujets 

traités : 

• Approbation de la planification des contenus en éducation à la 

sexualité ; 

• Approbation du montant chargé aux parents pour les activités et 

sorties éducatives ; 

• Approbation des activités et sorties éducatives ; 

• Budget initial 2023-2024 ; 

• Approbation des contenus en orientation scolaire et 

professionnelle ; 

• Photos scolaires 2024-2025 avec HolbrookIMAGE. 

Les réunions du Conseil d’établissement sont publiques. Vous êtes invités à 

y assister et à soumettre aux membres vos questions ou commentaires sur 

la vie de l’école. Pour assister aux rencontres, nous vous invitons à vous 

inscrire via le site Web de l’école dans la section Conseil 

d’établissement/Rencontres du Conseil d’établissement ou via le lien 

suivant :  Conseil d'établissement - École primaire Sainte-Geneviève (gouv.qc.ca) 

 

Mot du président 

 

Bonjour chers parents, 

 

La première étape s’achève déjà et l’année est bien 

entamée pour nos enfants qui ont trouvé leurs places 

dans leurs groupes grâce au travail acharné de notre 

dévoué personnel scolaire. 

 

Du côté du conseil d’établissement, nous avons tenu notre deuxième 

séance le 25 octobre dernier où nous avons pu adopter le budget initial de 

l’école. À ce sujet, je vous remercie d'avoir rempli le sondage sur les 

contributions pour les sorties éducatives. Vos réponses, à plus de 98% 

positives, nous ont permis de choisir d’utiliser ce moyen pour que nos 

https://saintegenevieve.cssdd.gouv.qc.ca/notre_ecole/conseil-detablissement/


 
 

enfants continuent d’avoir accès à des sorties éducatives stimulantes qui 

leur permettent d’élargir leurs horizons. Soyez assurés que nous ne prenons 

jamais la décision de charger des frais aux parents à la légère et que tout 

sera mis en place pour soutenir les familles qui ne seraient pas en mesure 

d’absorber ces coûts ainsi que les familles nombreuses. Ensemble, nous 

pourrons offrir des activités stimulantes pour tous les élèves et je félicite le 

personnel qui déploie des trésors d’ingéniosité pour en faire le plus possible 

avec les montants alloués. Les sorties sont déjà commencées et vous avez 

peut-être aperçu, sur vos écrans, nos 3e années, magnifiquement 

déguisés, recevoir des friandises de la main même de notre premier 

ministre. 

 

Le CÉ s’affaire également à compléter la nouvelle mouture du projet 

éducatif qui s’inscrit dans la continuité de notre projet actuel pour renforcer 

la dimension sportive qui donne sa couleur à notre école et appuyer la 

réussite scolaire de tous nos élèves. Je remercie d’ailleurs notre directrice 

Mme Bouchard et le personnel scolaire pour leur ouverture à collaborer 

avec les parents dans ce processus qui trace la voie pour notre école pour 

les 5 prochaines années. 

 

Finalement, nous sommes toujours en attente de la réponse de la ville pour 

la suite de notre projet d’amélioration de la cour d’école. Vous avez déjà 

pu voir au cours des dernières années la bonification à travers les nouveaux 

modules d’hébertisme et les améliorations de sécurité du côté de la rue 

Adrien Drolet. La prochaine phase amènera des investissements encore 

plus importants pour nous doter d’une cour d’école vraiment enviable. 

Je reste à votre disposition si vous avez des questions ou des idées pour 

améliorer l’expérience scolaire de nos enfants. N’oubliez pas que les 

séances du CÉ sont publiques et qu’il y a un point réservé pour les 

interventions du public. 

 

Karl-Alexandre Jahjah 

 

 

 

 


